

Argilla

Tous les deux ans, au mois d'août, Aubagne devient la capitale de la terre ! Durant deux jours, son marché international de la céramique accueille des centaines d'exposants venant de tout pays. La grande variété et l'extraordinaire créativité des produits façonnés par des mains expertes attirent des dizaines de milliers de visiteurs.



Argilla 2021 : la biennale annulée en raison du contexte sanitaire

En raison du contexte sanitaire, de la dégradation préoccupante de la situation épidémique sur le territoire, et face aux risques que peut engendrer l'organisation d'un événement à portée internationale, la Biennale "Argilla", qui devait avoir lieu à Aubagne les 14 et 15 août, est annulée.

Après concertation avec la Préfecture des Bouches-du-Rhône et tenant compte des contraintes auxquelles font face de nombreux professionnels internationaux pour anticiper leur venue et installation en France, la sécurité et la prudence prévalent pour motiver cette décision.

Argilla 2019















"Un petit tour en musique du côté d'Argilla 2019"

Reportage vidéo de [La Marseillaise](#) 

